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スタートアップ申請書の作成＆交流会 

犬山市フューチャーセッション 2017～ ＞＞＞ 集まったメンバーが立場を超えて自由に語り合い、対話から価値を生み出す「創造的な語り場」。 
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プログラム 
1．ようこそ！新メンバー（自己紹介） 
2．前回のふりかえり 
3．くるま座全体トーク～チームづくり 
4．グループワーク「コトを起こす」 

トライアル・プロジェクトの企画立案② 
「未来の人材活躍補助金交付申請書」作成 

5．交流タイム 

12 月 22 日（金）の夜、国際観光センターフロイデ 1F にて、
「フューチャーセッション＠犬山」の第 4 回を開催しました。
参加者は、市民、市職員、事務局スタッフも含めて 24 名でした。 

この日、6 人の新メンバーを拍手で迎えつつ、自己紹介と前回
のふりかえりからスタート。次いで、一人ずつ自分が関心のある
プロジェクトや新たなアイデアなどを発表し合ったあと、チーム
を再編成して「未来の人材活躍補助金交付申請書」の作成に挑戦。
アイデアが実現に向けて形になってきて…さいごにプチ交流会。
これからが楽しみな「クリスマス★スペシャル」となりました！ 
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くるま座全体トーク 
～チームづくり １ 

 まずは全員でひとつの輪になって、「前回出た
どのプロジェクトに関わってみたい？」、「これ
までに出ていない新規プロジェクトのアイデア
は？」、「自分の得意なことや関心があること
は？」など順番に一人ずつ披露し合い、拍手で
一周しました。ここでも気づきがいっぱい！ 

 
その後、声を掛けあっ

て３人以上７人以下の
チームに再編成。 前回の
ウォークラリーチーム
は、敢えてリセットし、
「ゼロ」スタートで新規
プロジェクトを生み出
すことを宣言しました。 
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グループワーク「コトを起こす」トライアル・プロジェクトの企画立案 ② 
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ひとことアンケートより  
とても楽しい会でした／おもしろい方やいいアイデアを持ってる方がたくさんいる／一人で
考えているだけでは思いつかないことをたくさん発見できた／これからもっとたのしくなる
予感／優れたアイデアには拡張性がある！／犬山には、まだ可能性がある／子どもとお年寄り
をつなぐことで幅広い層がつながると感じた／いよいよ現実へ～新たなステップ！／ ほか 

犬山市役所 地域安全課（担当：田原）  
 ☎ 0568-44-0346  

Mail：010400@city.inuyama.lg.jp 

次回 VOL.5 は 1/19 金) 19 時～ 

チームの仲間と挑戦してみたいエレガントでミニマムな「はじめの一歩」は？ムチャブリともいえる 
短時間での「未来の人材活躍補助金交付申請書」作成に挑戦！全体で共有したあと、プチ交流しました。 

しろくま体操 

匠の教室 

犬山おもしろい人図鑑 

私たちは良い景観を知ってもらう事と健康
づくりを兼ねて市内にある名所でラジオ体操
をやります！体操のあとはゴミ拾いをやって、
そこから喫茶店に行ってもらったり、ランニン
グしてもらったり…ラジオ体操を起点にその
あとの活動のきっかけにもなるような事業で
す。人に集まってもらうためにチラシを作成し
たり、ラジカセを準備したりするのに５万円を
計上。さらに、協賛金も集めるつもりなので、
総事業費としては５万５千円になります。 
 

お年寄りでプロ並みの技術をお持ちの方もいるの
で、その方を教室の講師として呼んで、子どもたちを
募って学んでもらうプロジェクトです。 

子どもにとっては知識経験を積めて、親と先生以外
の大人に出会えて交流する場。お年寄りもこれまでの
知識経験を活かして活躍できます。場所は、犬山西老
人憩の家で「プレ」として実施。子どもが来れば親も
来ます。学生ボランティアも募って多世代交流を！ 

私たちは、犬山でがんばっているおもしろい人を
市内外とつないで、応援してくれるファンを増やす
ために「人」に焦点を当てたＡ５判４ページのフリ
ーペーパーをつくります。（英語版じゃないよ：笑）
犬山市内の給食に出す野菜を作っている方がいる
そうで、ちょうどその方から取材できたらいいなあ
と思っています。ペーパーができて、配る時はこの
ＦＳメンバーにもご協力いただけたら嬉しいな！
まず、5000 部ぐらいつくれたらと思います。 

われわれは、わん丸君と記念写真が撮れるよ
うなベンチを作ります！事業の目的は、いま賑
わっている本町通りだけではなく、もっと南の
下本町や木曽川河畔のほうにも「人の流れ」を
つくること。まずは、下本町にあるまちかどボ
ランティアセンター前に置いて、ＳＮＳ等でア
ピールし、人の流れが下本町方面に向かうかを
社会実験し、データは今後のマーケティングに
活かします！５万円はベンチの材料費です。 

わん丸君ベンチを作ろう 
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